

大会運営にあたって、たくさんの寄付をしていただきありがとうございます。今の「時世野球」ができることに感謝し、観戦してくださる方に「氣」を伝えられるようなプレーをします。応援よろしくお願ひします。

福田 光希

私たちの町に寄附をたくさんして頂きありがとうございます。
南らしく笑顔で野球をして精一杯戦い抜きました。
勇気と感動を与えてくれたよう頑張りました。

森脇 千尋

島根県立木蘭高校
野球部三年間

寄附をありがとうございます。
ました。感染症の影響で他の部活動が止まり、野球ができることはない、野球ができるといふことは、心優しく寄附をしてくださる人への恩返しだと思ひます。
見て見る事は大変難しいと思ひますが、それでも感動を届けたいと思います。
これからも応援、ご支援よろしくお願いします。
金澤 拓郎

私たちのために多くの寄附をありがとうございます。
コロナウイルス感染症の影響で、甲子園がなくなり、大変残念ではあります。
私たち甲子園に行かれた際は練習を重ねました。
今回の大会は球場に足を運べませんでした。
少くともがんばりますから、テレビ越しの応援よろしくお願いします。自分たちが感動を届けます。
桑本 雄成

自分たちのためにたくさんの寄附をしていただきありがとうございました。コロナウイルス感染症の影響で他の部活動が止み、自分たちにこうして3年間の集大成を發揮できる機会としてあります。自分らしい野球として、観ていて感動する方に、「氣」と感動を届けるので、よろしくお願いします。

小森 球汰

沢山の寄附をありがとうございます。
皆さんに恩返しが出来ず、一生懸命南らしく野球を楽しんでいます。
チーム全員で最後まで頑張ります。佐々木選

僕たちのためにたくさん寄附していただきました。
コロナウイルスの影響で、大会開催が危ぶまれる中、僕たちが野球をすることが叶うようにならなければ応援してくれた皆さんのおかげです。応援してくれた皆さんのために最後まで力を出しきり、勇気、感動を与える試合をします。応援よろしくお願いします。

横原 翼輝

多くの寄附をありがとうございます。
コロナウイルス感染症の影響で、春の大会、夏の甲子園が無くなり、悔しいし残念ですが、今回代替大会が行われるので今までやってきたニームを全て発揮したいと思います。
自分達のプレーで見ている人に元気・感動を伝えれるように元気張ります。
庄司 奉利